## Victor Hugo (1802 – 1885): Französischer Schriftsteller

## Die Zukunft...

Die Zukunft hat viele Namen.

Für die Schwachen ist sie das Unerreichbare.

Für die Furchtsamen ist die das Unbekannte.

Für die Tapferen ist sie die Chance.

Ein Individuum benutzte bzw. missbrauchte damit jüngst diese sinnlichen Zeilen. Hätte dieses Individuum, ein klassischer bzw. typischer Apparatschik, diese auch nur ansatzweise verstanden, hätte ihm der heuchlerische Missbrauch der Zeilen auffallen müssen. Denn letztendlich ist es das besagte Individuum selbst, für dieses die Zukunft unerreichbar ist und auch bleiben wird. Klops!

Nach Pierre Bourdieu ist der Apparatschik vor allem dadurch gekennzeichnet, dass sein zentrales oder gar einziges soziales Bezugssystem der organisatorische Apparat ist, dem er seine gesellschaftliche Stellung verdankt. (Bourdieu, Pierre (1997): Der Tote packt den Lebenden, Hamburg: VSA, S 44f.)

Nun, um welche Kreatur und um welches soziale Bezugssystem könnte es sich denn handeln?